

PRODUCTO DE LOS INCIDENTES EN PARTIDO DE LA COPA SUDAMERICANA

Unos 15 hinchas azules de la región vivieron un verdadero infierno en Argentina

LIONEL VARELA Á. / Región de Coquimbo

Al menos 15 hinchas de la Universidad de Chile oriundos de la Región de Coquimbo se vieron involucrados en los graves incidentes ocurridos durante el partido por la Copa Sudamericana entre Independiente de Avellaneda y el equipo universitario en Argentina. Según los reportes, la barra local atacó con vehemencia y superándolos en número a los forofos azules, resultando numerosos hinchas nacionales gravemente lesionados y detenidos.

En efecto, producto de los altercados, varios de los aficionados chilenos quedaron heridos, mientras que un grupo no menor fue detenido por la policía argentina mientras trataban de escapar del estadio, quedando prácticamente incommunicados.

Consultados por El Día, directivos de la Universidad de Chile manifestaron no tener conocimiento sobre la cantidad de hinchas originarios de la región que viajaron a Buenos Aires ni menos sobre su estado de salud.

Desde el club afirmaron que "hasta ahora solo una persona permanece en cuidados intensivos, fuera de peligro vital; el resto, casi todos, están por recibir el alta. Los detenidos, que son cerca de cien, están a la espera de la decisión de la fiscalía", afirmaron a nuestro medio.

Ante estos graves hechos, la incertidumbre se apoderó de los familiares y amigos de los hinchas locales que aún permanecen en Argentina, quienes no han podido establecer comunicación directa con sus seres queridos ni obtener información oficial por parte de las autoridades trasandinas.

Cabe recordar que alrededor de 19 hinchas fueron internados en recintos asistenciales por sus lesiones.

Es así como, en medio de rumores sobre muertes y sin información oficial de parte de las autoridades, una comitiva encabezada por el presidente Michael Clark y el gerente general Ignacio Asenjo, recorrió de madrugada los tres hospitales de la zona de Avellaneda y Sarandí "donde fueron derivados nuestros seguidores. Gracias a eso se pudo comprobar que, por un milagro, no hubo víctimas fatales", dijo.

HINCHA ILLAPELINO

Uno de los hinchas originarios de la región que asistió al partido entre Independiente y Universidad de Chile es José Castillo Bustamante, quien

Hasta la tarde de ayer, muchos de sus familiares no habían logrado comunicarse con aquellos que permanecían aún detenidos. En conversación con El Día, un joven serenense relató los momentos de angustia que se vivieron en las tribunas del Estadio Libertadores de América.



Imagen de un grupo de hinchas de la U. de Chile quienes fueron brutalmente agredidos en la bandeja superior del sector sur del estadio Libertadores de América.

“Tuve que esquivar piedras y palos que iban de parte de los hinchas de Independiente. Creo que fue la primera vez en mi vida que temo tanto en un ambiente de fútbol”

FRAN ORDENES

JOVEN SERENENSE E HINCHA DE UNIVERSIDAD DE CHILE

es oriundo de Illapel.

Sobre su situación tras los incidentes en Buenos Aires, su pareja, Javiera Galleguillos, afirmó desconocer el paradero y estado exacto de su compañero. Solo sabe que recibió golpes

y que le robaron sus pertenencias en las tribunas.

Según Javiera, Castillo permanecería detenido en la Cuarta Comisaría de la localidad de Sarandí.

"Hasta ayer no permitían que nadie hablara con los detenidos. Dicen que hoy viernes pasarían a formalización y los soltarían, pero no hay nada concreto", afirmó Galleguillos.

Sus padres, un destacado comerciante y una profesora de la zona, también han comentado por redes sociales que esperan que su hijo regrese lo más pronto posible, agradeciendo la preocupación de las personas al hacerse público el hecho.

Afirmaron además, que tomaron contacto con un familiar que vive en Argentina, quien apoyará al joven en su regreso al país, una vez que sea liberado por la policía.

"PRIMERA VEZ QUE TEMO TANTO EN UN ESTADIO"

Otro testimonio sobre los graves hechos vividos durante la noche del miércoles en Avellaneda, es el de la influencer serenense, Fran Ordenes, quien estuvo presente en el estadio y afirma haber vivido una noche de

verdadero terror.

La destacada figura de las redes sociales relató a El Día que viajó junto a su primo - oriundo de Santiago - para presenciar el encuentro y que, pese a la inicial calma de la barra visitante, la situación escaló de manera trágica.

"Yo estaba en la barra y no se sentía ningún ambiente tenso. Habían familias, habían niños pequeños, menores de edad, hartas mujeres. Estábamos todos cantando. La verdad no pensé que la situación escalaría al nivel de la tragedia que escaló. Sentí que el conflicto se inició, por lo que yo vi, porque los hinchas de Independiente comenzaron a sacarnos lienzos, a provocarnos de manera reiterativa varias veces", aseguró Ordenes a El Día.

La joven indicó además, que el operativo de seguridad fue prácticamente nulo, lo que le hizo dudar incluso de una posible colusión entre la policía local y los simpatizantes del equipo rival.

Para salir ilesa de la situación, aseguró que tuvo que correr agachada y esquivar todo tipo de objetos lanzados contra ellos, logrando refugiarse en un taxi.

"Tuve que esquivar piedras y palos que iban de parte de los hinchas de Independiente hacia mí y mi primo, y a dos personas más, quienes no estábamos haciéndoles absolutamente nada, y sin embargo decidieron intentar atacarnos fuera del estadio. Fue muy difícil para las familias y niños escapar. Era una situación de terror", afirmó Ordenes.

La joven serenense explica que va al estadio desde que tiene 7 años con sus hermanos, y es un deporte que lo vive en familia "y de manera bonita".

"Creo que fue la primera vez en mi vida que temo tanto en un ambiente de fútbol", expresó Fran.

La joven añadió que muchos chilenos siguen buscando a familiares desaparecidos, aunque la mayoría ya sabe que sus parientes están detenidos o aquellos que resultaron heridos, ya fueron dados de alta.

Otro caso es el de Thiare Leiva, de la comuna de Ovalle, quien, ante la violenta arremetida de los hinchas de Independiente, reconoció que "corrí por mi vida. El susto fue horrible. Pensé que me iban a matar. Fue tanto el shock que corrí y no sentía dolor (...) A mí me pegaron con botellas los hinchas de Independiente. Las 'pacas' del pelo me arrastraron por el piso. Me patearon en vez de ayudarme", confesó.